

# Hat Gottes Liebe ein Verfallsdatum?

Von Kerstin Adam  
30. März 2024



PASTORALRAUM - In Biblis wurde der Gründonnerstag gemeinsam mit den Kommunionkindern unseres Pastoralraums gefeiert. Die Kinder zogen mit den Ministranten und Pfr. Dr. Grigutis feierlich in die Kirche ein und durften später beim Kyrie und bei den Fürbitten mitwirken.

Die Predigt hatte die Liebe Gottes zum Thema. Pfr. Grigutis überlegte gemeinsam mit den Kindern, wie lange Lebensmittel genießbar sind und wie es sich mit der Liebe Gottes verhält, ob sie auch ein Haltbarkeitsdatum hat. Er stellte klar, dass wir uns der Liebe Gottes ein Leben lang sicher sein können, sie hat kein Verfallsdatum.

Bei der Gabenbereitung wurde kindgerecht erklärt, welche Bedeutung die verschiedenen Gegenstände haben, die zum Altar gebracht werden. Während der Präfation und des Vaterunsers wurden die Kinder zum Altar eingeladen, um alles genau beobachten zu können. Und wer wollte, durfte dann zum ersten Mal die heilige Kommunion empfangen.

Nach dem Gottesdienst fand im Pfarrgarten die „Ölbergstunde“ mit den Firmlingen statt. Am Lagerfeuer saßen alle gemütlich beisammen, gemeinsam wurde gesungen und gebetet.